

Arthur Fischer

Arthur Fischer DGB Senioren



Jetzt freu ich mich den Arthur Fischer von DGB Senioren, mit dem ich schon viele, viele Jahre gemeinsam Vorträge, hier in Burglengenfeld halte, zu interviewen. Auch er wird ein prominenter Fürsprecher für unseren Verein. Wir freuen uns sehr. Arthur, wie alt bist Du denn?

Arthur Fischer: Ich werde in kürze 82.

Dann kann man sagen, wir sind alle knapp zehn Jahre auseinander. Herr Landrat Schuierer ist jetzt 92, Du bist 82 und ich bin schon ein bisschen über die 62.

Warum ist Dir die Gesundheit im Alter, und gerade die seelische so wichtig?

Arthur Fischer:

Ich war 16 Jahre im Krankenhaus in Burglendenfeld beschäftigt, und da bekommt man einiges mit. Vor allem auch von älteren, oder selbst auch jüngeren Patientinnen und Patienten, die mit Problemen nach Hause gehen, oder es tauchen Probleme auf, während oder nach der Behandlung. Da ist es gut, wenn es Einrichtungen gibt, z.B.: SEGA, wo man sich hinwenden kann, wo kompetente Leute sind, die gute Ratschläge geben. So dass es für den Einzelnen hoffentlich wieder weiter geht.

Danke schön, Du hast jetzt gleich die zweite Frage mitbeantwortet. Du hast mich immer wieder eingeladen, zu Themen des Alters und Gesundheit- was war denn dein Lieblingsthema?

Arthur Fischer: Du meinst jetzt Sex im Alter?

Nein, an das hab ich jetzt gar nicht mehr gedacht, wobei wir ja immer noch Lernende sind.

Arthur Fischer: Was tut man im Alter? Wie beschäftigt man sich? Soll man sich zurückziehen? Oder soll man weiterhin Kontakte pflegen? Das ist wichtig. Und der Humor! Der kommt heut auch nicht zu kurz

Danke schön Arthur, für Deine Unterstützung!

Ich wünsche Dir viele, viele Wiedersehen, hier im Bürgertreff in Burglengenfeld.

